

Liebe Leserinnen und Leser!

Taraxacum, Kettenblume, Kuhblume, Pusteblume, Löwenzahn: so ist die Bezeichnung der Pflanze auf unserem Titelbild. Unübersehbar, kraftvoll, widerstandsfähig und irgendwie schön: eine gelb-grüne Wiese bei strahlendblauem Himmel. Ein gelb-grüner Farbtupfer vor einer roten Ziegelsteinwand: für mich ein Zeichen des Lebens. Auch wenn viele meinen, Löwenzahn sei ein Unkraut und müsse radikal ausgeremert werden, ich finde ihn schön, den Löwenzahn.

Viele von Ihnen werden in den nächsten Wochen in Urlaub fahren, in die Berge, an ferne Strände, nach Übersee oder ins deutsche Mittelgebirge. Ich wünsche Ihnen dabei zunächst Erholung, Zeit zur Muße, Zeit zum Abschalten. Vielleicht werden Sie eine Situation erleben oder eine unvergleichlich schöne Landschaft sehen, die sich in Ihnen festsetzt, nicht äußerlich wie auf einem Farbfilm, sondern tief drinnen, und die Ihnen Kraft gibt, wenn Sie sie brauchen. Ich wünsche Ihnen auch Augen für das Unscheinbare und Selbstverständliche, für den Käfer am Wegesrand und die Wildheit einer Wolke, die Macht einer Brandung und die Zartheit einer Blüte.

"Schaut die Lilien auf dem Feld an, wie sie wachsen. Ich sage euch, daß auch Salomo in all seiner Herrlichkeit nicht gekleidet gewesen ist wie eine von ihnen." So sagt es Jesus in der Bergpredigt.

Ich wünsche Ihnen eine gute Zeit!

Ihr Harald Fenske

---

### Gemeindebrief:

Herausgeber: Presbyterium der Evangelischen Kirchengemeinde Zweifall, Schleckerheimerstr.14-16, 5100 Aachen-Kornelimünster, Telefon 02408/3282

Verantwortlicher Redaktionskreis: Harald Fenske (verantwortlicher Redakteur), Sybill Bauch (Gestaltung), Kerstin Böhmer, Günther Haack, Erich Mundinger, Peter Muthmann, Hans-Jürgen Sünner

Druck: Verwaltungsamt des Kirchenkreises Aachen, Auflage 2800 Stck., Abgabe kostenlos